



Clean Bandit Live In Jakarta Desember 2015 Mendatang

Grup elektronik asal Inggris yang berisikan empat orang musisi klasik terlatih - Clean Bandit siap mempesona para penggemarnya di Indonesia

Jakarta, 13 Juni 2015 – Clean Bandit - band elektronik asal Inggris penguasa tangga lagu papan atas yang berisikan empat anggota utama yang bekerjasama dengan banyak vokalis guna menciptakan musik yang unik, siap tampil dan mempesona para penggemar di Indonesia tanggal 8 Desember 2015 mendatang di Skenoo Hall - Gandaria City Jakarta. Di promotori oleh Marygops Studios dan 7Kings Entertainment, Clean Bandit akan menampilkan lagu-lagu andalan mereka yang penuh energi seperti lagu pertama mereka “Mozart’s House”, “Extraordinary” dan lagu “Rather Be” yang sempat menguasai tangga lagu.

Clean Bandit adalah sebuah band yang berisikan empat anggota utama (Jack Patterson – bass gitar, keyboard, vokal, piano; Luke Patterson – perkusi; Neil Amin-Smith – biola, piano; dan Grace Chatto – cello, vokal) yang bekerjasama dengan banyak vokalis guna menghasilkan irama yang unik. Perpaduan antara irama bass, hentakan dan lengkingan dawai membangkitkan kenangan akan irama klasik dari Massive Attack dan pertunjukan mereka, ketika mereka bergabung dengan kru penari, gaya mereka mengingatkan kita akan Basement Jaxx namun dengan sentuhan baru yang unik.

Meluncurkan single pertama mereka “Mozart’s House” pada tahun 2010, grup band elektronik Inggris yang dibentuk di Cambridge pada tahun 2009 ini kemudian meluncurkan album komersil mereka “New Eyes” di tahun 2014 dengan lagu “Rather Be” - sebuah kolaborasi dengan Jess Glynne yang diluncurkan pada bulan Januari 2014 dan langsung menduduki peringkat teratas *UK Singles Chart* selama empat minggu berturut-turut (menjadi posisi no. 1 terlama di Inggris sejak Adele dengan lagu 'Someone Like You' pada 2011) kemudian masuk ke tangga lagu *US Top 10 Single* pada tahun yang sama. Lebih jauh lagi, pada minggu pertama penjualannya lagu ini berhasil terjual 163.000 kopi dan menjadi penjualan lagu terbesar dalam minggu pertama di bulan Januari sejak tahun 1996. Pada tahun 2014 lagu Clean Bandit ini terjual 11 juta kopi dan mengalahkan One Direction, dan pada bulan Februari tahun ini, lagu ini



membawa grup band ini memenangkan Grammy mereka pertama sebagai *The Best Dance Recording*.

“Kehadiran Clean Bandit sangat tepat bagi para pencinta musik dance dan elektronik, para pencinta musik yang terlatih serta suka musik klasik, Clean Bandit bisa dinikmati banyak orang. Kami sangat senang dapat menghadirkan mereka dan menghibur para penggemarnya di Indonesia. Dengan kepiawaian mereka dalam memadukan irama dan alunan alat musik klasik, Clean Bandit akan menghadirkan sesuatu yang segar dan cerdas ke kancah pertunjukan musik Indonesia pada 8 Desember 2015 mendatang di Skeeno Hall Gandaria City Jakarta,” jelas Shaane Harjani, Managing Director dari Marygops Studios.

“Akhirnya Clean Bandit bisa tampil di Jakarta, sudah pasti fans yang ada di Indonesia akan senang sekali, banyak lagu – lagu Clean Bandit yang menjadi hits, terima kasih kepada Marygops Studios dan 7Kings Entertainment bisa mendatangkan Clean Bandit ke Indonesia” ungkap Toto Widjojo selaku Managing Director Warner Music Indonesia.

Tiket pertunjukan **The Clean Bandit Live In Jakarta** tersedia dalam beberapa jenis, yaitu: Presale 1 (IDR 575,000,-) akan di jual mulai tanggal 27 Juni 2015, Presale 2 (IDR 675,000,-) dan harga normal (IDR 775,000,-). Untuk informasi terbaru tentang konser, penjualan tiket dan jadwal pertunjukan, kunjungi <http://www.marygops.com/> atau <http://7kingsentertainment.com/>.

Tiket dapat diperoleh di www.rajakarcis.com, tiket.com, Disc tarra dan Ibu Dibyo.

Tentang Marygops Studios:

Didirikan tahun 2004, Marygops Studios memperkenalkan diri di industri hiburan Indonesia dengan menggelar pertunjukan *Stand up Comedy* artis Singapura, Kumar and Company pada tahun 2010 yang lalu. Pada 23 April lalu di Sentul International Convention Centre, Marygops Studios telah berhasil menghibur penonton dengan Justin Bieber World Tour. Marygops Studios berkomitmen untuk memberikan penonton Indonesia kualitas terbaik pertunjukan langsung baik dari artis lokal maupun manca negara. Event Marygops Studios sebelumnya adalah Westlife “Gravity Tour pada 5 Oktober 2011 di Tennis Indoor Senayan; 2PM “Hands Up Asia Tour” pada 11 November 2011 di JitecManggaDua Square; AKON pada 13 November 2011 di JIEXPO, Outdoor Arena; BEAST “Beautiful Show” 17 Maret 2012 di JITEC ManggaDua Square, Olivia Newton John “The greatest hits night” 8 April 2012 di Grand Ballroom, Hotel MuliaSenayan, Greyson Chance Asia Tour pada 20 April 2012 di JITEC ManggaDua Square, L’Arc En Ciel “20th Anniversary World Tour” 2 Mei 2012 di Lapangan D Senayan, Jakarta, Christina Perri Asia Tour 2012 pada 5 Juni 2012 di Tennis Indoor Senayan, Jakarta; Jason Mraz “Tour is a four letter word”



pada 22 Juni 2012 di Lapangan D Senayan, Jakarta; 2PM "What Time is it? Global Tour" pada 8 Desember 2012 di Meis Ancol Jakarta; Weezer Live in Concert pada 8 Januari 2013 di Lapangan D Senayan Jakarta; Swedish House Mafia One Last Tour 19 Januari 2013 di ECO Park Ancol Jakarta; SCANDAL Live in Jakarta pada 13 Maret 2013, AFA ID 2013, May'n Live 2014, Miku Expo 2014, AFA ID 2014, Shane Filan You & Me Tour Live in Jakarta, Michael Learns To Rock Indonesia Tour 2015, Depapepe Asia Tour 2014-2015 KISS Live in Indonesia, MEW Live in Jakarta 2015 dan Japan Night 2015 Move with the music with Japan.

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi: <http://www.marygops.com/>

Tentang 7KINGS ENTERTAINMENT:

7Kings Entertainment didirikan guna mentransformasi industri musik dan hiburan Indonesia. Dengan prinsip panduan memberikan standar global tertinggi di Arena hiburan. Perusahaan didirikan oleh EMTEK Group (SCTV and Indosiar) bekerjasama dengan Mata Elang International Stadium. Kedua grup tersebut bergabung untuk menghadirkan semangat dan keahlian mereka ke dunia hiburan. Dengan tujuan dan visi untuk Menjadikan Semua Pertunjukan Sebuah Mahakarya, 7Kings Entertainment percaya dalam mewujudkan ide menjadi aksi dengan menjadi yang terdepan dan paling kreatif. Kami percaya tidak ada batasan untuk mewujudkan mimpi paling liar sekalipun untuk menciptakan pengalaman luar biasa bagi para artis, penggemar dan juga produser. Kami berjuang untuk menjadi landasan bagi pertunjukan lokal maupun internasional. 7Kings Entertainment didukung oleh team internal yang memberikan hasil dan layanan terbaik: Venue, Sound, Lighting, Multimedia, Promotion, dan dukungan dari grup media dan televisi terbesar di Indonesia. Bagi 7Kings Entertainment satu-satunya alternatif adalah alternatif itu sendiri.

7Kings adalah promotor dari pertunjukan Girls Generation, Alter Bridge, One Fighting Championship, Michael Learns To Rock tour 5 kota dan Owl City tour 2 kota.

Untuk info lebih lanjut, kunjungi: <http://7kingsentertainment.com/>

For PR & Media Relation please Contact : Helmi Sugara Promotions

Helmi Sugara - helmisugara@gmail.com - 0811 888 0893

Ainindita Dumasanti – ainindita@gmail.com - 0812 85000 380

Huzna Fauzi - husnafauzi@gmail.com - 0811 18390 59

Novee – noppiya01@gmail.com - 081293152328